
最新纪检工作汇报材料 纪检部工作总
结(优质5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面是小编
为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到
有需要的朋友。

纪检工作汇报材料篇一

太阳的升落带走了时光，丰富的活动充实了本期的工作。在
这即将结束的上半期，我系纪检部在学校领导和老师的正确
领导下，紧紧围绕学生会部署，用“严于律己，微笑服务”
的工作态度，踏实认真的完成了各项工作。本期工作情况概
要如下：

我院举办了各类丰富多彩的讲座，我纪检部均认真组织签到，
较好的维持了现场秩序，协助讲座成功举办。在“农民工培
训大会”、 “艾滋宣传日”、“模拟法庭”等一系列活动中，
我纪检部均积极与团学各部门合作，协助会前准备，并组织
现场签到，维持现场秩序。在团校培训中，我纪检部与院团
委组织部、各系纪检部团结协作，在维持活动开展的同时，
认真进行团课学习，取得了不错的成绩。

本学期我院团委纪检部将工作重点转移到了学生干部管理上，
与主席、老师商议，在学生迟到、早退的情况上，要将其作
为本期工作重点之一。执行时均严格按照条例进行考评，并
按期进行统计、公开。

下的不足：

一、工作经验缺乏，语言技巧不足



我纪检部现拥有四名干事，在维持活动现场秩序时，难免会
遇到复杂的情况。有的同学提醒多次后扔不听劝告，我部门
干事刚接触纪检工作在语言上缺乏技巧性，给对方造成了不
必要的误会，让同学反感我们的提醒方式，给部门形象造成
了一定程度上的不良影响。面对以上情况，我们应多反思自
己的不足，多以微笑对待同学，积极出台相关条例，将强制
性与自觉性结合，使其自觉遵守纪律。

也有时，讲座的主讲老师很有吸引力，会场拥挤，签到秩序
混乱，有部分同学到签到截止时间并没有签到到，心情失望
之下，会出现情绪过激的行为，比如，夺签到表、对纪检部
干事怒目而视，甚至进行语言上的攻击等等。面对以上情况，
我纪检部更应加强自身道德素质，提高思想觉悟水平，耐心
对待同学，时刻牢记“服务”二字。他们激动的时候，我们
更应该保持冷静。用礼貌的态度安抚他们的同时，严格按照
规定进行操作。这样才能将我们纪检部的学生工作提升到一
个崭新的高度。

二、重复枯燥的工作降低了干事积极性

序混乱时，也有了惰性，懒于维持。这种情况是很不应该出
现的。我院团委纪检部，应认真学习贯彻落实我院团学“三
不三要”精神，为我校每一次活动的顺利开展竭尽全力！

我纪检部在今后的工作中，将改正不足之处，并以更加积极
地态度投入到新的工作中去。严格要求自己，耐心服务他人，
公正考评活动，积极与各部门及各系纪检部间进行合作交流，
以“新世纪，新起点，新跨越”为核心思想，努力将我校建
设得更加美好！

信息工程系

纪检部



12月

纪检工作汇报材料篇二

已经过了一个学年，新的学年即将结束，这一学年的纪检工
作也将告一段落。这一学年我们以服务学生为原则，全心全
意地为广大同学提供服务，认真、努力地完成各项工作。在
各位老师以及学生会各个部门和同学的支持下，我们共同努
力，在本学期的工作中取得了一定的成效。当然我们还需要
继续努力。

在这个忙碌的学年中我们付出了很多，同时我们也收获了很
多。和学习部实行工作联合制以来，我们做了检查上课出勤
率等工作，并配合兄弟部门完成了例如学校义务大清扫、扫
雪等工作。在我们配合兄弟部门的同时，我们也开展了自己
的活动。在各个兄弟部门相互帮忙的同时也做到了相互配合、
相互协作、相互促进，最终使得我们各兄弟部门之间的关系
更加紧密，更加广泛。

下面就对本学年我们部门主要工作进行基本总结：

一、开学，重点做好新生入学教育，对新生进行引导和介绍
我系学生会，并在其中选取同学进入学生会，通知选新具体
时间、地点，然后，进行了第一、第二、第三以及第四轮面
试，为第五届学生会换新血作准备。其次为第xx届田径运动
会方阵队准备，对100人的方阵队进行了为期一个月的训练。
在此之间也对经过了第一次面试的同学进行考核。

二、纪检部按上级的安排，提前让考核期的同学进入工作：
对各班每天晚自习人数进行清点，不断贯彻检查时应注意的
各项事情，防止发生一些不好的影响，并对检查的情况做好
记录，每周交给上级检阅。因为工作的提前进行，让我们更
快的熟悉和进入状态，为以后工作的顺利执行打下了基础。



三、我部在坚持每天工作的同时，为提高同学们每天晚自习
的读报兴趣，为我院发掘新型人才，提高同学们业余生活水
平。也在策划第二届大学生“优秀读报员评比”活动，在学
生会各个部门和各班同学的支持下，本次比赛取得了圆满的
成功，并获得了好评，其中吴冰云同学以出色的表现取得了
总决赛的第一名。本次比赛有47名同学参赛。比赛过程中，
参赛选手的表现都非常出色，内容丰富多彩，表达技巧各具
特色，展示出了自己的气质。最后经过激烈的角逐，六位同
学技压群雄，在本次活动中表现突出。但也应我部因准备不
充分，没召集一些观众，造成了冷场，这次活动的举行让我
们有了参照，我相信我部以后的活动会干的更好！

四、针对各班晚自习出勤率过低，且对我部门的工作流程和
目的不了解，我部召开了各班的班长、纪检委员会议。重在
介绍纪检部基本工作和目的，希望各班班长和纪检委员配合
我们部门工作，并相互理解、合作，提高各班出勤率。在各
班班长和纪检委员的积极配合下，会议顺利召开。

五、纪检部在努力完成自己部门工作时，也积极配合其他兄
弟部门工作，如配合青协开展的“校园义务大清扫”活动。
在和学生会各兄弟部门的合作下，使我们懂得了兄弟部门需
要团结互助，制造学院机电系学生会是一大家庭，我们应当
做到互助、互爱、互信。

六、在去年平安夜，我们部门结束了自己的工作，上交了在
每天晚自习出勤率方面表现突出的班级名单，正在为本学期
的表彰大会、我系学生会元旦晚会准备。

七、而在下学期的工作上我们没有自己本部门的活动，我们
部门和我们学生会其他兄弟部门一直在准备春季运动会的筹
备和开展。在春季运动会中我们部门负责的是拔河比赛，全
系有14个班级参与了该项目，拔河比赛经过为期三周时间的
激烈角逐，10机修班、10机电（2）班和10机电（1）班获得
了前三名！



八、在下个学期开始阶段，出勤一直是个问题。对于下个学
期的出勤下降的情况，我部门进行了总结，针对发现的问题
修改了以前的检查条例，增加了条例的一些内容，重新整理
印发给了各个班级。系领导和各班班主任对我们系的出勤也
是非常关注，对我们的工作也是很支持。在这个基础上，我
们纪检部又召集各班召开了一次班长、纪检委员会议。上我
们向大家报告了这阶段的情况，和情况的紧迫性和不乐观的
发展趋势；重点阐述了新条例的内容，听取了各位班长、纪
检的意见：解答了大家的一些疑问。会议很圆满的结束。我
们知道，会议的结束是我们工作新的开始，在我们的努力和
各个班级的支持出勤情况有了明显的好转，我们逐步在稳定
这个评比检查模式。

九、最后半个学期，我们全系上下积极的准备着我们系的晚
会，每个部门都在贡献着自己的力量，我们部门与其他兄弟
部门相互配合，像一个整体一样去做事，和大家一起把晚会
完成，当中我们培养了团队意识，团队精神。这对于我们部
门也是一个重要的锻炼。

这是我们纪检部的年度总结，我们都以积极的.心态去面对我
们将要面对的事，我们都将责任放在心上去踏实做好每一件
事，我们为下个学年工作准备着。

纪检工作汇报材料篇三

时光流逝，岁月如梭，转眼间大学新的一学期就在弹指一挥
间过去了，这一学期的纪检工作也圆满结束。这一学期我们
谨记为同学服务的宗旨，怀着全心全意为广大同学服务的信
心，认真地完成了各项工作。在各位老师的帮助和各班、各
部门同学的积极配合与支持，以及本部门全体成员的努力下，
纪检工作取得了一定的成果，得到了广大同学的肯定。

在这个学期中我部门的工作比较常规，都是一些日常的检查
和管理工作。我们对工作安排进行了调整，制定了新的检查



制度，规范了检查时的一些具体做法，他们使纪检部更有活
力，工作起来更加得心应手。

会议定期召开，主要是对已经完成的工作做总结，并布置下
一阶段的工作计划及安排，同时也对我们每一个纪检部成员
工作做一个评定。对于好的予以肯定，对于不足的提出来，
及时纠正错误和发现自己的不足，这也加强了我们内部人员
的工作交流和合作，也拉近了我们每一个人之间的距离。

本学年的工作历程，九月份迎新生、教师节，十月份新生舞
操比赛，爱国运动等一系列活动中，有过辛酸的泪水，有过
收获的喜悦，在这一路走来，虽不是满地鲜花，但也充满了
披荆斩棘的快乐与喜悦。我们齐心协力、锐意进取、奋发图
强、开拓创新，我们辛勤的服务换来了丰硕的收获！

然而，在成绩面前，我们更看到了不足与教训。它给我们的
鞭打作用更深远。诸如有些成员对部门的工作性质和工作目
的没有明确的认识，在工作方法上尚有欠缺，工作效率仍然
有待提高。

全面加强各项考勤措施，依照学院制定的详细考勤细则开展
工作，加强日常工作的管理，如例会制度、内部成员考勤制
度。充分发挥部门成员的主观能动性，与学生会各部门团结
合作，共同为团委、学生会贡献自己的力量。

纪检工作汇报材料篇四

时光如白驹过隙，12月份的工作也即将落下帷幕，在本部成
员的努力、学生会各部门及老师同学的配合下，本部顺利完
成了本月的工作计划。

在12月里本部的主要工作情况如下：

一如既往，早自习检查是我们纪检部的一个重点工作。我部



会在每周的周二周四对各班的早自习情况进行检查，端正同
学们的学习态度。并且在本月初，我部对这一学期的早自习
情况进行了汇总。

在本月5号，我部及其他学生会成员对大一的同学进行了寝室
突击检查。这次的查寝我们主要是检查大功率用电器的使用
及寝室卫生。

我部与其他学生会成员一起进行的有趣的素质拓展活动，此
次活动不仅丰富我们的生活，锻炼了我们的身体，更重要的
是加强了我们学生会成员之间的沟通与交流，便于以后工作
的开展。2.我部与网络部一起成功负责了大一计算机应用班
级的素质拓展活动，这次活动的开展，为以后我部组织活动
积累了经验，加强了我部与网络部的交流。

在本月我部积极参与了团组织生活节目的排练，并在16日负
责团组织生活节目的入场和维持现场秩序并参与了节目的表
演。这次活动增强了我部成员间的团结协作能力。活动的成
功举办，离不开学生会每一个成员的努力。

在这个月工作中，我们也发现了很多不足的地方，接下来的
工作中我们将加以改进，以后会做得更好。未来，我们已做
好充分准备。我们将以更加饱满的热情，积极开展部门各项
工作并积极配合我院各个部门开展工作。

计算机学院学生会纪检部

20xx年12月18日

纪检工作汇报材料篇五

1. 纪检部做好本部猛地招新工作，召开新老成员见面大会，
向各成员讲解了纪检部的日常工作开展情况及工作中的各项
要求。



2. 在的各项活动中(运动会、各项赛事等)。在各干事的共同
配合和努力下维持活动现场秩序，以使活动更顺利开展完成。

3. xx年7月份，由我部门开展的爬山活动，在各委员的细致努
力的工作下，活动圆满举办成功。

4. 纪检部各成员配合其他部门的工作，对其他部门工作给予
相应的支持。

1、 纪检部的有关考核制度还有些漏洞，需要不断地改善。

2、 纪检部有些成员与其他部门委员交流不够。

1、 进一步的完善纪检部的考核制度，以制度规范成员的行
为，以热情的态度对待工作，更好的服务本组织，让本组织
有章可循、有纪可依。

2、 多开展部门间的活动，定期的对部内工作做总结，提高
成员的的办事能力和办事效率。开展部内、部间成员的经验
交流活动，通过交流工作经验，提高成员对工作的认识，增
强团队荣誉感。

3、 纪检部全体成员一定要本着公平、公正、的原则做好各
项记录。

以上就是纪检部对本学年的工作总结，我们深知，在工作中
我们还存在着或多或少的问题，值得我们去深思与解决。但
我相信，在各部门的支持配合下，纪检部肯定会发展得越来
越好。同时也希望各成员之间的关系得到更进一步的改善，
真正做到相亲相爱一家人。


